

# Rebland *Kurier*

19.06.2013



## Besuch aus der Partnergemeinde

Mit einem Bus voll gut gelaunter Menschen traf Bodneggs Bürgermeister Christof Frick (rechts) am vergangenen Samstag in Gottenheim ein. Die Bürgermeister der beiden Gemeinden hatten sich auf einer Weiterbildung kennengelernt und gemeinsam eine Käse-Wein-Partnerschaft ins Leben gerufen. Seither sind Käse aus Bodnegg im Allgäu und Wein aus Gottenheim eine genussvolle Verbindung eingegangen. Auch das jüngste Partnerschaftstreffen am Samstag, 15. Juni, und Sonntag, 16. Juni, stand ganz im Zeichen des Weins. Nach einem Empfang am Samstagnachmittag in der Bürgerscheune, bei der Bürgermeister Volker Kieber (links) den Gästen aus dem Allgäu die Tuniberggemeinde vorstellte, wurde auf der Rebhisli-Tour gewandert - mit Zwischenstopp beim Weinausschank der Winzergenossenschaft Gottenheim. Am Abend folgte eine Weinprobe mit Winzervesper im Weingut Hunn. Am Sonntag beim Frühschoppenkonzert des Musikvereins im Hof des Gemeindehauses St. Stephan beschränkten sich viele Gäste auf Mineralwasser und Apfelsaft - und genossen so die musikalische Unterhaltung durch die Kapelle des Musikvereins. ma/Foto: ma